
令和 2 年度 
第 2 回松江キャンパス環境マネジメントシステム改善委員会 
（メール会議）議事要旨

期 間 ： 令和 2 年 9 月 8 日(火)～14 日(月) 
出席者 ： 委員長  長澤 公洋 （大学経営・財務，事務総括担当理事）

 委 員  内藤 忠和（法文），塚田 真也（教育），蘭 悠久（人間）

田中 秀和（総理），中務 明（生資），中井 誠一（機構）

吉木 茂（企画部長），瀬戸川 浩（教育・学生支援部長）

岩倉 禎尚（総務部長），吉松 純昭（財務部長）

周藤 義男（エネルギー管理員），佐々本 崚（学生 EMS 委員） 
阿比留 そらね（学生 EMS 委員），周山 幸弘（島根県） 
吉岡 英志（松江市），田中 秀典（環境保健公社）

巣山 弘介（生資）

確認事項：

1. 令和 2 年度第 1 回松江キャンパス EMS 改善委員会議事要旨（案）の確認

【確認資料 1】 
前回委員会の議事要旨（案）について，意見等が無かったことから，原案どおり確

定し，本学ホームページに掲載することとした。

議  題：

1. 「環境報告書 2020」（案）について 【資料 1】 
「環境報告書 2020」（案）について，委員からの意見等は無かった。

報告事項：

1. 学長マネジメントレビューについて 【資料 2】
学長マネジメントレビューについて，委員からの意見等は無かった。


